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Sonntag, 15. November 2015 

SPD Kreistagsfraktion Warendorf I Roonstr. 1 I 59229 Ahlen 

 
Kreis Warendorf 
Herrn Landrat Dr. Gericke 
Waldenburger Straße 2 
48231 Warendorf  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lokale Entwicklungsstrategie (LES) für die Lokale Aktionsgruppe 
„8 Plus – LEADER im Kreis Warendorf“ - Anfrage zum Sachstand 
möglicher Förderungen und einer möglichen Weiterentwicklung der LES 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Gericke, 
 
bekanntlich ist die Bewerbung der Lokalen Aktionsgruppe „8 Plus – LEADER im Kreis 
Warendorf auf Auswahl als LEADER-Region im Rahmen des nordrhein-westfälischen 
Programms Ländlicher Raum nicht erfolgreich gewesen. Der Minister für Klimaschutz, 
Umwelt, Landwirtschaft, Natur- und Verbraucherschutz des Landes NRW hat der Region in 
seinem Ablehnungsschreiben am 21. Mai 2015 aber mitgeteilt, die Region gleichwohl in 
nächster Zeit konkret unterstützen zu wollen, bspw. bei Interesse an einer Weiterentwicklung 
der Konzeption oder auch durch eine Förderung einzelner Projekte im Rahmen bestehender 
Förderprogramme, insbesondere des NRW-Programms Ländlicher Raum. 
 
Die SPD-Kreistagsfraktion bittet insoweit um einen Sachstandsbericht in der Sitzung des 
Ausschusses für Wirtschaft, Umwelt und Planung am 20. November 2015, insbesondere zu 
folgenden Punkten: 
 

§ Welche Gespräche haben dazu zwischenzeitlich mit dem Ministerium für 
Klimaschutz, Umwelt, Landwirtschaft, Natur- und Verbraucherschutz des Landes 
Nordrhein-Westfalen, der Bezirksregierung Münster oder mit weiteren Fachbehörden 
stattgefunden? 
 

§ Für welche einzelnen Projektideen der LES „8 Plus – LEADER im Kreis Warendorf“ 
erscheint derzeit eine Förderung auch ohne Anerkennung als LEADER-Region 
möglich? 

 

§ Welche Überlegungen gibt es zum Angebot des Ministers, bei Interesse eine 
Weiterentwicklung der eingereichten Konzeption unterstützen zu können? 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Florian Westerwalbesloh 


